



## “Los EFG sólo pueden producir ahorros si se incentiva su utilización”

► La EGA señala la sostenibilidad del sector como uno de sus retos

**M. D.** “Los principales desafíos del sector son la competitividad global y la sostenibilidad a largo plazo”, señala en entrevista con CF Adrian van den Hoven, que acaba de ser nombrado director general de la asociación europea de genéricos (EGA). Y es que, en contra de su sostenibilidad, destaca como amenazas las políticas de contención del gasto que se están desarrollando en la mayoría de los países europeos y el incremento de las exigencias regulatorias.

Van den Hoven critica que los medicamentos “no pueden ser tratados como una simple mercancía”. Entiende que las bajadas de precios unidas al incremento de los costes para el cumplimiento de nuevas regulaciones, como la Directiva de Medicamentos Falsificados y la propuesta de las tarifas de farmacovigilancia de la EMA, serán “insostenibles para la industria”.

Con respecto a los falsi-



Adrian van den Hoven.

ficados, estima que los costes de su cumplimiento para el sector alcanzarán los mil millones de euros. En cuanto a las tasas, la EGA estaría trabajando para que éstas sean “justas y proporcionadas”.

Defiende el papel del genérico (y del biosimilar) como un regulador del precio, “que sólo pueden producir ahorros si se ponen medidas que incentiven su uso”, como el establecimiento de un mecanismo de diferenciación de precio con los de marca. “Si los genéricos no están disponibles, el precio se mantendrá alto”. Por tanto, es importante desarrollar “mecanismos de regulación del mercado que creen oportunidades a corto, medio y largo plazo para los genéricos”.